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Chères Berd’huisiennes, Chers Berd’huisiens,

2020, une année particulière où le coronavirus a fait 
irruption dans nos vies, parfois avec fracas.

Une année au cours de laquelle la vie de nos associations 
s’est figée, plus de rencontres conviviales, plus d’activités 
de loisirs, l’annulation de plusieurs manifestations comme 
la fête communale etc…

Chacun chez soi, un isolement difficile à supporter quand 
l’on vit seul.

Une année où nous nous sommes adaptés, où la solidarité en famille, entre voisins s’est renforcée.
A souligner, cette belle initiative du comité des fêtes, l’organisation d’un atelier de confection de 
masques pour nous protéger du virus, qui a entrainé la mobilisation de nombreux bénévoles.

Un grand merci à nos commerçants qui ont maintenu leur commerce ouvert pendant la première 
vague de l’épidémie. Sans oublier tous les professionnels de santé qui ont oeuvré sans relâche.
2020, une année où la vie de la commune a suivi son cours avec l’arrivée d’un nouveau conseil 
municipal.

Le démarrage des travaux de l’Hôtel du Croissant. Et pour 2021, le pôle de santé !
Son ouverture au 1er février, un cheminement de presque 10 ans, initié avant le départ du Dr 
Gueux auquel le Dr Le Flohic a succédé. L’aboutissement d’une volonté commune des élus et des 
professionnels de santé. Pour atteindre ce but, il a fallu faire preuve de ténacité.
Ce pôle est aussi le résultat de l’anticipation : un emplacement, les bâtiments de l’ancien bureau de 
poste et son logement attenant réservés pour cet usage, en plein coeur du bourg.
Quel bel équipement pour une commune de 1 100 habitants, 9 professionnels de santé regroupés sous 
le même toit !

 A l’été 2021, la fin des travaux de l’Hôtel du Croissant.
  Tous ces projets pour rendre Berd’huis encore plus attractif et vivant.

      Chers Berd’huisiennes et Berd’huisiens, que cette nouvelle année vous apporte la
                      santé, la joie, le réconfort, la satisfaction dans vos différentes activités.

Votre Maire,
Brigitte LUYPAERT
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TROMBINOSCOPE

Me présenter de nouveau à la tête d’une 
équipe pour proposer, agir, poursuivre 
le développement de la commune, l’ 
inscrire dans l’avenir.

Le désir de poursuivre mon 
engagement dans la vie communale 
et  intercommunale. Veiller au 
dynamisme local, oeuvrer dans une 
équipe et avec les habitants pour 
les équipements communaux, ses 
services, ses commerces, ses artisans, 
ses entreprises et toutes les structures 
sociales, culturelles, sportives et de 
loisirs pour le Bon vivre à Berd’huis.      

Après plusieurs mandats j’ai souhaité 
poursuivre mon engagement pour la 
commune.

Aux travaux, je vais faire tout ce que 
je peux pour la commune, je m’occupe 
des quatre employés de la commune, 
des travaux de voirie et l’éclairage, des 
chemins, des bâtiments communaux et 
du cimetière. Les travaux de l’hôtel qui 
ont commencé fin septembre.

J’ai choisi de m’investir en tant que 
conseillère afin de participer au 
développement de ma commune et de 
connaître ses habitants.

Lorsque je me suis engagé dans un 
premier mandat en 2001, c’était pour 
m’intégrer plus dans la commune et 
mieux connaître le fonctionnement 
municipal. Aujourd’hui, faire partie de
l’équipe municapale, c’est pour moi, 
un moyen de participer à la vie de la 
commune.prendre part aux décisions 
qui favorisent le «bienvivre» à Berd’huis.
Une des façons que j’ai trouvé pour 
donner un peu de mon temps au service 
de la collectivité.

Brigitte Lupaert, Maire Alain Sabras, 1er Adjoint Sylvie May, 2ème Adjointe

Didier Grasteau, 3ème Adjoint Christine Cartier Gilles Lorpin 

Dans ce nouveau numéro, 
nous sommes heureux de vous 
présenter votre nouvelle équipe 
municipale
en quelques lignes ...

Janvier 2021
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Habitant Berd’huis depuis 1984, je suis 
attachée à cette commune, où j’ai exercé 
comme infirmière pendant 17 ans. Étant 
actuellement retraitée, je pense mettre à
profit ce temps libre en me mettant au 
service de mes concitoyens grâce à mon 
expérience et ma disponibilité.

Etant Berd’huisiens depuis toujours 
je voulais m’investir et participer à la 
dynamique Berd’huisenne.

J’ai décidé de rejoindre l’ équipe de 
Brigitte Luypaert afin de participer 
au bien-être des Berd’huisiens et au 
dynamisme de notre commune.
Je souhaite contribuer à l’amélioration 
du cadre de vie et plus particulièrement 
permettre aux jeunes de s’épanouir 
à Berd’huis grâce à la création de 
nouveaux projets.

J’habite à Berd‘huis depuis quelques 
années et arrivant à la retraite je voulais
m’investir dans ce joli coin du Perche 
et faire profiter de mes compétences 
techniques à la commune de Berd’huis.

S’impliquer dans la vie municipale et 
découvrir le fonctionnement d’une
petite commune dynamique et pleine de 
charme.

Etant déjà dans le conseil municipal 
précèdent, j’ai trouvé logique de 
continuer pour pouvoir suivre les projets 
qui étaient en cours, et de continuer à 
m’investir sur des sujets qui me tiennent 
à coeur.

Christine Coban Thomas Brouard Melissa David

Jean Noel Daguy Patricia Glatigny Jean Marc Hamon

J’ai accepté d’être conseillère 
municipale, pour m’investir pour la 
commune, apporter mes connaissances 
professionnelles pour les futurs projets.
Et accompagner les jeunes sur la vie de 
la commune.

Habitant Berd’huis depuis une dizaine 
d’années, je souhaite donner un peu de
mon temps pour, d’abord connaître 
le fonctionnement de ma commune,et 
ensuite participer aux décisions pour 
son développement.

Je me suis engagé au sein de ma 
commune afin d’apporter de nouvelles 
idées et de la jeunesse.

BERD’HUIS
2020-2026

Virginie Renard Ludovic Vallée Angélique Sineau

2021 Janvier



06. Bulletin Municipal

Janvier 2021

COMMISSIONS COMMUNALES

Sylvie MAY, Thomas BROUARD, Jean-Noël DAGUY,
Patricia GLATIGNY, Alain SABRAS

Didier GRASTEAU, Jean-Marc HAMON, Virginie RENARD, 
Sylvie MAY, Gilles LORPIN, Jean-Noël DAGUY,
Alain SABRAS, Angélique SINEAU

Angélique SINEAU, Virginie RENARD, Mélissa DAVID, 
Sylvie MAY 

Sylvie MAY, Jean-Marc HAMON, Christine CARTIER,
Patricia GLATIGNY, Ludovic VALLEE

Mélissa DAVID, Alain SABRAS, Virginie RENARD,
Christine COBAN

Mélissa DAVID, Jean-Noël DAGUY, Thomas BROUARD,
Jean-Marc HAMON, Sylvie MAY

Mélissa DAVID, Angélique SINEAU, Virginie RENARD,
Christine COBAN

COMMISSIONS EXTERIEURS
Délégués CDC Coeur du Perche
Brigitte LUYPAERT, Sylvie MAY, Alain SABRAS

Délégués Syndicat des Eaux
Titulaires : Alain SABRAS, Christine COBAN
Suppléants : Ludovic VALLEE, Didier GRASTEAU

Sécurité routière
Titulaire : Thomas BROUARD

Délégués au Parc Naturel du Perche 
Titulaires :Jean-Noël DAGUY, Jean-Marc HAMON
Suppléants : Brigitte LUYPAERT, Christine CARTIER

Syndicat d’Électrification (TE 61)
Titulaires : Jean-Noël DAGUY 
Suppléants : Gilles LORPIN

Commission
Communication
(bulletin communal, site internet,
relation avec les habitants)

Commission
Travaux
(cimetière, bâtiments communaux)

Commission Voirie
(proposition de création de cette nou-
velle commission) visite annuelle de la 
voirie et proposition de travaux)

Commission Finances
(présentation du projet de budget et 
suivi des finances)

Commission
Restaurant Scolaire

Commission Jeunesse
(relation avec les jeunes, conseil 
municipal des jeunes)

Commission
d’Action Sociale
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ETAT CIVIL 2019 / 2020

Marcel DEPOSE ....................... décédé le 19 Janvier 2019
Claude RICHARD ............................ décédé le 20 Avril 2019
Bernard BLAISE ............................... décédé le 13 Mai 2019
Geneviève CHANU  née  VAIL ........... décédée  le 22 Juin  2019
Gerard VACHERESSE ....................... décédé le 28 Juin 2019
Brigitte CHAUMIER née  GLORY .................. décédée le 3 Août 2019
Marie Noëlle MASSIOT née  GUERBET ....... décédée le 8 Août  2019
Marie Claude LUKACIKOVA ............. décédée le 17 Septembre  2019
Hubert ASSELOT ................................ décédé le 25 Octobre 2019
Marcelle BIGEAULT née DURAND ........ décédée  le 27 Octobre  2019
Henri BEJON ........................................ décédé le 1 Décembre 2019

Ils nous ont quitté

Madeleine SURCIN née FRENARD ...... décédée le 29 Janvier 2020
Maguerite BROUARD née HAMELIN ....... décédée le 6 Avril 2020
Pierre SOLEAU .................................................. décédé le 20  Avril 2020
Pascal   BORDIER ................................................... décédé le 26   Avril 2020
Pierre BIGEAULT ........................................................ décédé le 2 Juin 2020
Roland DEMARQUE .................................................... décédé le 9 Juillet 2020
Georges BIZOT ................................................................ décédé le 1 Août 2020
Frédéric CUROPOS MEDEIROS ...................................... décédé le 14 Août 2020
Jean-Luc RICHARD .......................................................... décédé le 22 Août 2020
Jacqueline TOURNAY née LETOURNEUR ................................ décédée le 30 Août 2020 
Serge BONVALLET ...................................................................... décédé le 21 Octobre 2020
Claude VALLEE .......................................................................... décédé le 5 Novembre 2020
François DUBOIS ..................................................................... décédé le 30 Novembre 2020 
Maurice BROUARD .................................................................. décédé le 17 Décembre 2020 

Ils se sont dit oui
Claude RICHARD et Bernadette DELCOURT ....................... le 9 Avril 2019
Philippe ROSSIGNOL et  Martine GONET ................................ le 8 Juin 2019
Philippe DESIL et  Annette DOUSSAIN ............... le 5 Septembre 2020

Ils sont arrivés
Elayna GUILLORY ................... née le 28 Janvier 2019
Tom GRASTEAU ......................... né le 21 Février 2019
Maëlyne GUILLON ............................ née le 14 Mai 2019
Liam N’GUESSAN ........................... né le 5 Juillet 2019
Lena LECOMTE .............................. née le 9 Juillet 2019
Railey REQUIER LIGNIER .............. née le 18 Juillet 2019
Léo LANGLAIS ............................... né le 6 Août 2019
Arsène MAUFAY ............................... né le 7 Août 2019

Tiago DEBAILLEUX TRECUL  ............ né le 3 Janvier 2020 
Bayard GUET .................................... né le 20 Mai 2020
Arsène FRANCHET ............................ né le 31 Mai 2020
Eyden CARON ..................................... né le 15 Juin 2020
Tiago CARON ....................................... né le 15 Juin 2020
Eloïse CHORIN ......................... née le 16 Juillet 2020
Natéo AUDOUIT ............................. né le 27 Juillet 2020
Kelyann HOMET ............................. né le 13 Août 2020
Hugo MAY .................................. né le 3 Septembre 2020
Malo BROUARD ..................... né le 20 Novembre 2020



08. Bulletin Municipal

Janvier 2021

LA MAIRIE
HORAIRES D’OUVERTURE : 

Mardi : 10h30 à 12h00 / 14h00 à 17h30
Mercredi : 10h à 12h00
Jeudi : 14h00 à 17h30
Vendredi : 14h00 à 17h30

ADRESSE
HORAIRES D’OUVERTURE : 

22 route de Bellême  61340 Berd’huis 
Tél: 02 33 85 23 60
Mail. mairie@berdhuis.com
Site: www.mairie-berdhuis.fr

Suite à l’expérimentation : Services+  du Perche quatre 
communes du réseau « Coeur du Perche » sont labellisées 
France Services . (Berd’huis, Bretoncelles, Perche-en-Nocé, 
Rémalard-en-Perche)
Une reconnaissance des services de proximité !

France Services permet de bénéficier d’une aide de proximité 
dans un lieu unique pour :
• Etre accompagné dans vos démarches auprès de différentes 
administrations
• Recevoir une réponse individualisée et être informé(e) du suivi 
de votre dossier
•  Etre conseillé(e) sur les services publics et les démarches en 
ligne
• Constituer vos dossiers administratifs

LA POSTE
HORAIRES D’OUVERTURE : 

Mardi : 10h30 à 12h00 / 14h00 à 17h30
Mercredi : 10h à 12h00
Jeudi : 14h00 à 17h30
Vendredi : 14h00 à 17h30

La mission France Services répond dans vos recherches et démarches envers :
 • La CAF (Caisse d’Allocations Familiales)
 • La DGFIP (Direction Générale des Finances Publics)
 • Pôle Emploi
 • La CARSAT (Caisse d’Assurances Retraite et de la Santé au Travail)
 • La MSA (Mutualité Sociale Agricole)
 • L’ANAH (Agence Nationale de l’Habitat)
 • Le Conseil Départemental
 • L’ANTS (Agence Nationale des Titres Sécurisés) 

Pour satisfaire ces missions de services, nos deux secrétaires de la Mairie Melinda et Virginie sont engagées dans 
cette démarche et ont suivi plusieurs formations, en plus de leurs tâches de Mairie, et de gestion de l’agence 
postale avec Marie Christine.

Elles ont mené un investissement supplémentaire important dans leur travail et leur organisation. Nous tenons à 
les remercier pour cet engagement et cette aide précieuse dans vos démarches.

Cette aide est menée dans la confidentialité qu’elles appliquent déjà dans leurs missions communales. Dans ce 
sens elles sont amenées à travailler sur rendez-vous, vous remettre des codes d’accès personnels. Elles vous 
guideront vers les différents partenaires, mèneront des recherches pour une réponse personnalisée.

L’accueil et la prise éventuelle de rendez-vous se fait aux heures d’ouverture du secrétariat de mairie.

LA MAIRIE DE BERD’HUIS LABELLISEE :
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NOS COMMERCES
L’épicerie de Berd’huis
propose un nouveau service unique dans la 
région " Perche à Table " C’est un concept de 
restauration sur place avec différents plats 
préparés bio et locaux dont notamment des 
produits «" Chez Fantine "  qui est un traiteur de 
Bretoncelles.

L’épicerie met à disposition une salle avec 
tout le nécessaire comme dans un restaurant 
permettant de se restaurer après avoir choisi 
une formule ou un plat pour déjeuné. Ce sont 
des bocaux et des plats sous vide à réchauffer, 
le choix est varié et de grande qualité. Cela 
permet à la clientèle de se restaurer jusqu’à 14h.

Ce  nouveau  concept de restauration est en place depuis l’ouverture en Novembre 2019. 
Il a pour but de faire découvrir des produits de qualité tout en se restaurant rapidement.

Pour rappel, l’épicerie vous propose un large choix de produits locaux et bio mais aussi le fromage 
à la coupe avec des fromages locaux. Depuis un an le rayon épicerie a doublé ce qui permet un 
choix plus large et de répondre à la demande.
L’épicerie propose un service de livraison au sein de la commune et alentour.

La boulangerie, pâtisserie de Berd’huis a été récompensée par la confrérie des 
talmeliers du bon pain de l’Orne lors d’un concours organisé le 5 mars 2020.

David Hélary a remporté le titre de Champion de l’Orne de la baguette tradition et a obtenu 
le Croissant d’Or pur beurre. La boulangerie a également été récompensée pour son pain 
courant en obtenant la baguette d’argent ainsi que la brioche feuilletée de bronze pour sa 
brioche feuilletée nature pur beurre.

La boucherie de la Vallée ; boucherie, charcuterie faite maison 
et traiteur, a remporté de nombreux concours. Déjà médaillée pour 
son boudin noir et blanc, ses tripes, son andouille et son pâté, la 
boucherie a obtenu en 2019 la médaille d’Or des rillettes.

Cette médaille a été attribuée à Damien Franchet lors 
du concours national de Mamers.



NOUVELLE ACTIVITE
Depuis cet été, Benjamin se consacre à sa nouvelle activité 
d’organisateur d’évènements. Bien connu au Comité des fêtes pour 
ses qualités d’animateur et d’organisateur pour les manifestations de 
notre commune. Aujourd’hui il se destine à devenir le maitre d’oeuvre 
des moments de votre vie. Dans un contexte où plus que jamais, le 
désir d’être ensemble, de partager est grand. Il met à votre service son 
savoir-faire et son professionnalisme dans l’organisation et la décoration 
événementielle pour ne vivre que le meilleur de ces instants précieux.

Chaque projet est unique et chaque besoin personnalisé. Benjamin vous accompagne pas à pas 
dans toutes les étapes de votre projet. Une offre complète et sur mesure qui s’adapte à votre budget 
ainsi permettre d’imaginer avec vous l’expérience qui vous ressemble. Il nous confie "Chez moi" tout 
est prétexte à se rassembler, faire la fête, marquer chaque évènement. Et je me distingue par le "ne 
pas faire comme tout le monde" en créant des expériences que j’appellent "Mes Parenthèses". Se 
retrouver, s’écouter les uns les autres, rire ensemble, partager des moments privilégiés en sont la 
source. Il a créé ENTRE PARENTHESES pour vous accompagner dans tous les évènements de votre 
vie qu’il classifie en 3 grandes familles.

Les Réceptions
Pour les particuliers
Anniversaire surprise, 
Repas de famille, Garden 
party, mariage, baptême, 
communion cousinade …

Pour les professionnels
Inauguration, lancement 
produit, salon, convention, 
séminaire, repas de fin 
d’année…

L’évasion
Envie de vous retrouver, en 
famille, en couple, entre amis ?
Il propose d’organiser pour 
vous votre court séjour 
sur-mesure.

Après Nous
Dans les moments de deuil, 
il propose d’organiser des 
moments propices aux 
retrouvailles autour d’un 
verre, ou d’une collation.
Des instants précieux dans 
ces moments douloureux.

Au-delà des prestations d’organisation, ENTRE PARENTHESES c’est aussi un lieu de caractère sur 
Berd’huis pour vous accueillir et vous proposer des formules personnalisées pour vous retrouver.

Janvier 2021
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Benjamin SABRAS
La Grande Vianderie 61340 BERD’HUIS

06 79 93 24 95 | benjamin.sabras@orange.fr

www.e-parentheses.fr



Le restaurant OMAC2 a ouvert ses portes à Berd’huis le 1er Novembre en lieu et place de 
l’ancienne épicerie. L’ouverture a été retardée de plusieurs mois du fait du premier confinement. 
L’équipe de OMAC2 vous propose depuis le 1er novembre un large choix de pizza à base de tomate 
et de crème fraiche. 

Toutes les pizzas sont faites maison avec une 
pate maison et des produits de qualités. Cette 
jeune équipe a choisi Berd’huis pour son 
emplacement géographique et la qualité de 
ses services.
L’équipe de OMAC2 vous propose pour 2021 
des nouveautés tel que les tacos, les burgers, 
les spécialités au four et une fois par semaine 
un couscous maison.
Ces services sont disponibles 7 jours sur 7 sur 
place à emporter et en livraison dans un rayon 
de 10 km autour de Berd’huis.

Le restaurant vous proposera en plus de sa salle d’une capacité de 20 personnes une terrasse 
extérieure d’une capacité de 8 personnes pour le printemps prochains.
L’équipe de OMAC2 vous souhaite une belle et heureuse année 2021.

18 rue de Bellême 61340 BERD’HUIS - Tél: 09 51 74 37 19 - 07 49 75 03 51
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NOUVEAU COMMERCE

PROCHAINEMENT
Le conseil municipal a décidé d’acquérir les bâtiments de l’Hôtel du Croissant en 2019 pour 
pérenniser ce bel et ancien établissement.
La sauvegarde du commerce est vitale pour notre commune, un commerce qui ferme, c’est une 
baisse d’activité pour les autres commerces.
Le fond de commerce est en vente depuis plusieurs années et n’a toujours pas trouvé preneur.
L’absence de gros travaux depuis 20 ans en est très certainement la raison.

C’est pourquoi les 2 conseils municipaux successifs (2014-2020 et le dernier élu en mars 2020) ont 
pris la décision de réaliser de gros travaux dans le bâtiment principal et le bâtiment annexe (situé 
dans la cour) ainsi qu’une extension sous forme de verrière (60m2²).

Avec ces travaux, nous souhaitons lui
redonner l’éclat qu’il a perdu.

L’Hôtel du Croissant est très bien situé,
sur une route départementale, très passagère,
au coeur du Parc Naturel Régional
du Perche.



BERD’HUIS ARTS & CULTURE
Une nouvelle association a vu le jour dans notre commune : Berd’huis Arts & Culture. 
Elle a déposé ses statuts fin 2019 et a désigné les membres de son bureau :
Président, Pierre Luypaert; trésorier, Jean-Luc Drugeon et secrétaire, Franck Davaine.

Berd’huis Arts & Culture s’est donné pour premier objectif d’organiser le 12° Salon du Livre de 
Berd’huis, en collaboration avec la municipalité, l’école communale et la société Edelweiss .
Ce salon initialement fixé au 05 avril 2020 a été reporté au 18 octobre, puis annulé pour cette année.

Les membres de l’association réfléchissent à proposer d’autres activités ou loisirs culturels sur 
notre commune, tels que recevoir des spectacles, accueillir des expositions à la bibliothèque ou à 
la mairie, proposer un café littéraire, organiser des concours de photographie, réaliser une visite-
énigme de Berd’huis.....

Les bonnes volontés peuvent rejoindre l’association à tout moment quand l’épidémie sera calmée 
pour participer aux projets existants ou pour apporter de nouvelles idées .
Vous y serez les bienvenus.

Janvier 2021

Le Comité des fêtes comme beaucoup d’associations achève une année bien calme et 
triste. Nous avons pu organiser notre soirée choucroute animée par l’orchestre ≤ Les Copains 
d’abord ≥ qui a eu lieu en février et qui a rencontré un grand succès. C’est l’évènement qui ouvre 
chaque année notre saison de manifestation et il aura été le seul pour 2020.

En avril, nous nous sommes mobilisés avec l’aide précieuse de la commune et de nombreux 
habitants qui nous ont rejoints pour les ateliers de confection de masques.
Un bel élan de solidarité qui nous a permis de nous retrouver, de rencontrer des habitants venus 
participer ou apporter des tissus mais aussi partager de bons moments dans un contexte qui 
devenait pesant.

Depuis cela malheureusement toutes nos manifestations n’ont pu être maintenues. Nous rappelons 
que le Comité des Fêtes c’est une trentaine de bénévoles qui oeuvrent pour proposer chaque 
année, les évènements suivants pour notre commune :

 • La soirée choucroute avec orchestre en février
 • La participation au Salon du Livre en mars/avril
 • La fête communale en juin
 • Le loto en octobre
 • La bourse aux jouets en novembre
 • Le Téléthon et le marché et animations de Noël en décembre

LE COMITE DES FETES
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Nous avons toujours plaisir à se retrouver dans la convivialité et nous aimerions pouvoir accueillir 
de nouvelles personnes pour agrandir notre équipe et continuer de proposer des animations de 
qualité pour notre commune. N’hésitez pas à venir nous rencontrer lors des événements ou lors de 
l’Assemblée Générale en janvier.
Espérant pouvoir vous retrouver au plus vite dans des moments festifs !
En attendant restez prudents et prenez soin de vous et de vos proches.

Benjamin SABRAS
Président
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L’Association Musicale de Préval et de Saint Aubin des Coudrais représentée 
par Monsieur TROUILLET Patrick, Président et Monsieur BOYER Yves, Vice-Président, permet d’initier 
à la musique (solfège et/ou instruments) depuis plusieurs années à Berd’huis (61) dans les salles 
prêtées gracieusement par la commune. Elle propose aux personnes qui le souhaitent (enfant ou 
adulte) les instruments suivants :
 • accordéon (chromatique ou diatonique)
 • clavier (piano ou bouton)
 • guitare (acoustique, classique ou électrique)

Les cours d’une demi heure par semaine sont individuels, ils ont lieu pour la plupart le lundi (pour 
l’accordéon et le piano avec Patrick) et le mardi ou samedi (pour la guitare avec Yves) en fonction 
des disponibilités des professeurs et des adhérents.

Pour tous renseignements, contactez : Patrick TROUILLET, au 02 43 93 32 32 ou 06 34 98 96 17
(pour piano et/ou accordéon) - Yves BOYER au 06 32 52 72 68 (pour guitare)
AMP par e-mail à l’adresse : zicmu2000@orange.fr

Bonne Année Musicale à Tous.

L’ASSOCIATION MUSICALE 

L’association comporte un peu plus 100 adhérents.
Les activités de jeux de cartes : belote, tarot, et autre scrabble ou rumikub ont lieu les 1er et 3ème 
jeudis du mois et une rencontre de tarot le 4ème jeudi à la salle des Fêtes.
Des marches ou randonnées et des sorties à vélo sont organisées 2 fois par mois par les aînés 
ruraux de Génération Mouvement dont nous faisons partie.
Nos événements de l’année 2020 : Le concours de belote a été un succès le 16 février.

Les autres manifestations, deux matinées dansantes et un loto n’ont pu avoir lieu en raison de la 
pandémie, de même pour le repas annuel prévu le 12 Décembre.
Plusieurs membres du club nous ont quittés cette année, nous pensons à eux ainsi qu’à leur fa-
mille. Nous pensons également à ceux qui sont en institutions, ou trop âgés et ne peuvent plus 
venir au club. Néanmoins, bienvenu aux nouveaux adhérents pour 2021, la cotisation a été revue 
à la baisse.
Merci aux membres du bureau et aux bénévoles qui contribuent au bon fonctionnement du Club. 

Le Président Alain Brunet

CLUB 60 ET PLUS 
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AS BERD’HUIS FOOTBALL Saison 2019-2020 Très Amère 

L’AS Berd’huis football s’est le 9ème club de l’Orne avec ses 226 licenciés : 170 jeunes et
56 adultes.
2 équipes U7, 2 équipes U9, 2 équipes U11, 4 équipes U13 dont 2 équipes féminines. 1 équipe U15 
(district). 1 équipe U18 (district). 1 équipe senior féminine (samedi soir). 3 équipes séniors.
17 dirigeants (dont 3 femmes) / 2 éducateurs technique / 2 arbitres officiels ( 1 niv Fédéra l / 1 niv 
Régional).
L’ASBerd’huis football a obtenu le LABEL FFF Féminin et le LABEL FFF masculin -> Une 
reconnaissance de la fédération française de football du travail des éducateurs du club encadrés 
par Matthieu Dupuy diplômé BMF qui a la responsabilité de l’école du football mais également 
intervient au District de l’Orne pour former les éducateurs de l’Orne, aussi lors des détections des 
jeunes dans le département et dans la commission sportive du district de l’Orne.
Mais suite aux évènements que tout le monde connait la « Covid 19,  le 16 mars 2020, Le football 
s’est arrêté.
 • Sportivement
 • Mais surtout socialement
Cette rupture a eu des conséquences et pas les moindre. Malheureusement l’ASBERD’HUIS 
FOOTBALL connaît deux descentes des équipes seniors en 1ère et 2ème Division, les Challenges 
jeunes et différentes coupes annulés, arrêt de la vie du club, des entrainements, et l’annulation des 
manifestations : repas du foot, Journée parents/enfants, Challenge Pascal Legros.
Et pourtant cette saison avait plutôt bien démarré et qui a été marquée par un heureux évènement : la 
réception du nouveau vestiaire et du club house ; L’inauguration a eu lieu en décembre 2019 
avec les instances communales, départementales et régionales mais également avec la présence 
du président de la Ligue de Normandie et du district de l’Orne; mais malheureusement celui-ci a été 
très peu utilisé environ 4 matchs suite à la crise sanitaire.
Nos U18 terminant 1er de la 1ere phase accède à la division supérieure (Régionale R3).

Depuis cette année, l’ASBerd’huis propose  le foot en marchant une nouvelle pratique loisir dans 
une ambiance conviviale et familiale.
Dates de manifestations à retenir:
 • Repas du foot 06 février 2021
 • Loto le 06 mars 2021 - 02 octobre 2021 - 04 décembre 2021

Contacts : Matthieu Dupuy-Responsable École football : 06 99 03 56 99
Pierre-Yves Lefebvre-Président : 06 03 71 44 25 - asberdhuisfootball - Mail : 531317@lfnfoot.com

L’ESTRADE
La dernière pièce de L’Estrade, «"Diagnostic réservé" de 
Jean Pierre Martinez a beaucoup plu, les personnages, 
tous aussi loufoques les uns que les autres, ont fait 
rire le plus grand nombre. Cependant, la pièce a pu 
être jouée seulement 5 fois sur les 6 représentations 
prévues à cause du Covid qui est venu interrompre 
tous les rassemblements.
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Association des 5 clochers rassemble des personnes qui souhaitent soutenir les activités 
de la paroisse Sainte Madeleine au Perche (Courcerault, Colonard Corubert, Nocé, St Jean la Forêt, 
St Aubin des Grois, St Cyr la Rosière, Préaux du Perche, Berd’huis, Dancé, St Pierre la Bruyère, St 
Agnan sur Erre, St Hilaire sur Eure.
L’association apporte son soutien financier en organisant chaque année un loto qui aura lieu cette 
année le dimanche 21 Février 2021 (sous réserve de la situation sanitaire).

ASSOCIATION DES 5 CLOCHERS

Nous avons commencé à répéter une nouvelle pièce début septembre mais avec le second 
confinement, nous ne pourrons être prêt pour les représentations prévues initialement pour le 
weekend du 14 février 2021. C’est avec beaucoup de tristesse que nous devons donc annuler les 
représentations de 2021 mais nous vous donnons rdv en 2022 pour une nouvelle pièce drôle et 
pleine de surprises !

Le vendredi de 14h à 16h30,
Virginie vous propose des Ateliers Couture à thèmes :
Accessoires et vêtements adultes, enfants, bébés, 
customisation, retouches... Vous apprendrez les tech-
niques de base et développerez autonomie et créati-
vité. Un Atelier Couture réservé aux enfants a lieu de 
16h45 à 18h, à partir de 8 ans.

Renseignements et tarifs : 06 98 00 26 06
histoires.cousues@ecomail.fr

ATELIERS COUTURE

L’APE organise tous les ans de nombreuses 
actions afin de participer au financement des 
sorties scolaires et animations diverses pour 
les enfants de l’école. Les membres de l APE 
sont aussi à l’écoute des parents d’élèves et 
sont un lien avec l’école.
Les manifestations de l APE sont possibles 
grâce aux parents bénévoles, chacun peut 
donner ponctuellement de son temps et ainsi 
participer à la vie de l’école.

L’APE DE BERD’HUIS

L’année dernière, l APE a pu financer des jeux de cours pour les élèves, des jeux de société pour 
la garderie, participer au financement de la classe des neiges et offrir des dictionnaires aux CM2.

Vous pouvez nous retrouver sur Facebook : Ape Ecole de Berd’huis



Janvier 2021

16. Bulletin Municipal

GYMNASTIQUE VOLONTAIRE
Association créée en 1978.
Au fil des années, la qualité des cours a évolué 
en fonction des nouvelles normes ainsi que des 
performances conseillées par JEUNESSE ET SPORT.

Cette année les cours ont pu reprendre en respectant 
la distanciation pour évoluer en salle, avec masques 
et gel hydro alcoolique pour l’entrée et sortie de salle.

Nous nous retrouvons tous les mercredis soirs à 19 h 30, à la salle des Fêtes de Berd’huis, pour une 
heure de cours de FITNESS et REMISE EN FORME, avec Martine, notre dynamique Coach diplômée. 
Différentes techniques sont travaillées pour améliorer notre condition physique, cardiaque, 
musculaire et souplesse.

Les cours sont ouverts aussi bien aux adultes qu’aux adolescents. Pour votre bien-être, n’hésitez 
pas à venir rejoindre notre sympathique groupe (2 séances d’essai Gratuites) et 100∞ d’abonnement 
annuel.

LA BOULE BERD’HUISIENNE
La Boule Berd’huisienne organise en général pour la saison 3 doublettes formées, 6 
concours à la melee ouvert à tous, 1 concours réservé au adhérent et habitant de Berd’huis.
Cette année nous n’avons pas pu organiser à cause du covid une doublette formée et 3 concours 
ouvert à tous. L’association compte 77 adhérents.

ANCIENS COMBATTANTS du secteur de Berd’huis/ Nocé.

L’association des anciens combattants du secteur de Berd’huis/ Nocé. Cette année 
deux anciens combattants d’Algérie nous ont quitté et c’est avec de forts regrets que nous n’avons 
pu les accompagner. Les mesures de confinements ne le permettaient pas.

A ce jour nous sommes 26 anciens combattants, 14 ressortissants et 5 sympathisants. Un jeune 
sympathisant Porte-Drapeau de St Jean de la Foret nous rejoint comme membre adhérent. Nous 
nous en réjouissons et cela prouve à tous que le devoir de mémoire nous appartient et doit trouver 
écho auprès de nos générations plus jeunes.

Un merci à la mairie de Berd’huis de continuer à nous accompagner avec des subventions que 
nous apprécions. Nous saluons l’implication de nos écoles et leurs professeurs affirmant avec leurs 
élèves que l’histoire doit être assumée quelqu’en soit le passé.

Je renouvelle nos souhaits, continuer à honorer la mémoire et trouver des engagements de 
sympathisants.

Pierre Deleuze
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FOYER RURAL DE BERD’HUIS
Je suis le nouveau Président du Foyer 
Rural de Berd’huis depuis le 28 juillet 2020. 
Jean François ALIBERT, ancien président 
a souhaité arrêter mais reste encore cette 
année vice-président au sein du foyer.

Un nouveau trésorier est rentré également 
dans notre association.

Le bureau se décompose de la façon suivante : Président : Gérard BELLANGER
 Vice-Président : Jean-François ALIBERT - Trésorier : Jean-Marie BELLON - Secrétaire titulaire : 
Annie LEMEUNIER - Secrétaire suppléante : Denise SEBIRE.

Sur l’exercice 2019/2020, le Foyer comptait 240 adhérents répartis dans plusieurs activités

• Art floral
• Chant
• Broderie, Dentelle aux fuseaux
• Body Tae
• Taekwondo Enfant
• Zumba Enfant et Adultes
• Danse de salon

• Danse en ligne
• Yoga
• Marche Nordique
• Danse contemporaine Initiation
• Danse contemporaine Débutants
• Danse Contemporaine Pré-ballet
• Danse Contemporaine Ados – Adultes

Une autre activité : la Capoeira a été proposée mais 
n’a pas eu de succès et a dû être annulée.

Toutes les activités ont été arrêtées dès l’annonce 
du COVID 19 en mars dernier. Certaines activités, qui 
pouvaient être pratiquées en extérieur, ont repris 
jusqu’à mi juillet.

En ce qui concerne cette année, en appliquant le protocole concernant le COVID, les cours ont 
commencé le 15 septembre, sauf le cours de Zumba, dont l’animatrice en congé maternité, devait 
reprendre le 9 novembre.
Malheureusement avec la hausse de l’épidémie, tous les cours sont stoppés depuis le fin Octobre mais 
reprendront sitôt que le déconfinement sera annoncé et que nous aurons toutes les autorisations.
Une nouvelle activité: un cours de salsa et danses latino américaine devait commencer le 9 novembre 
avec une démonstration le samedi 7 novembre en soirée. Ce n’est que partie remise dès que la 
situation sera meilleure.

Comme tous, j’espère que toutes les activités reprendront rapidement.
Je tiens à remercier particulièrement, Jean-François ALIBERT pour son investissement au sein du 
foyer, sa disponibilité, son dévouement et son humour pendant toutes ses longues années. Il va se 
consacrer à une nouvelle et belle activité dans le bordelais : la RETRAITE.

Le Président : Gérard BELLANGER
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LA RESTAURATION SCOLAIRE
C’est quelques 20 000 repas qui seront servis en 2020 entre les journées d’école, les 
centres de loisirs des petites vacances, de juillet et fin août.
Avec 130 repas quotidien en période scolaire, c’est plus de 80 % des familles qui sollicitent le service 
de restauration scolaire. Les repas sont préparés sur place par Mehdi Gowsee, cuisinier, assisté 
de Véronique Jousselin. Une commission " Menus " composée d’élus, du personnel et de parents 
d’élèves se réunit toutes les 6 à 7 semaines pour établir les menus.

Datée de novembre 2018 la loi Egalim précise bon nombre d’orientations de la restauration scolaire 
en terme d’origine et de signe qualité des approvisionnements et des déchets, notamment des plas-
tiques jetables et à usage unique.

Dans ce sens, l’origine locale des produits, l’incorporation d’aliments provenant de l’agriculture 
biologique sont privilégiées. Un repas végétarien est également confectionné chaque semaine et 
une veille des déchets est effectuée. Ces critères viennent renforcer les orientations municipales 
de choix de produits de saison et l’achat dans les commerces locaux. La gestion communale du 
restaurant scolaire est réalisée dans le cadre de compétence exercée par notre communauté de 
communes Coeur du Perche .

La restauration s’effectue en deux services et s’appuie sur la découverte du goût et des aliments. 
Cynthia, Christopher, Fabienne, Nathalie, Roselyne, Sarah et Stéphane sont présents aux services 
pour la surveillance en cour et en salle, et, l’aide aux repas.

Depuis le retour en mai du confinement du 16 mars dernier, la salle des fêtes a été investie par la 
restauration scolaire, permettant une disposition respectant les groupes entre enfants et la distan-
ciation. Cette organisation a exceptionnellement était maintenue pour le repas de Noël 2020.

Je tiens à remercier chaleureusement l’ensemble du personnel qui, chaque jour oeuvre au main-
tien rigoureux des protocoles et toutes les tâches nouvelles d’hygiène et désinfection liées à la 
pandémie Covid19. Souhaitons tout le meilleur pour 2021 !

Alain Sabras
(Adjoint délégué)

Repas Noël 2020
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L’ACTIVITE ECONOMIQUE A BERD’HUIS
L’activité regroupe toutes les 
entreprises, commerces et 
secteurs d’activité présents 
sur la commune.

La création de la zone artisanale remonte 
à la fin des années 80, cette volonté s’est 
traduite avec la construction d’ateliers 
relais par la commune ou les premières 
entreprises se sont installées.

Le développement économique, au travers de l’évolution des collectivités est une compétence de 
notre communauté de communes. L’ensemble des secteurs d’activité compte environ 280 emplois.

Le premier investissement communautaire sur Berd’huis est la pépinière d’entreprises (Maison des 
entreprises), située après la déchetterie, route de Nocé. La communauté de communes y a installé 
depuis plusieurs années un centre de télétravail, réaménagé en 2020 offrant à notre territoire un 
équipement doté de bureaux, d’une salle de réunion et visioconférence et un espace commun de 
pause.

Ce lieu est souvent méconnu et vient compléter une offre pertinente dans la possibilité de travail à 
distance.

Tout le dynamisme économique revient en tout premier lieu à l’ensemble des entrepreneurs, artisans 
commerçants et exploitants .
Le Plan Local d’Urbanisme Intercommunal mené par la communauté de communes prend en compte 
des espaces fonciers complémentaires dédié au développement et pouvoir s’installer à Berd’huis.
La commune est à l’écoute de toutes et tous et poursuit de mener des projets ambitieux pour la 
présence des services, les commerces et leur rénovation, l’amélioration des équipements, de la 
sécurité et la mobilité.
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LE PÔLE SANTÉ à ce jour ....
LE BILAN:
En 2013, à mon arrivée, il y avait un médecin généraliste, une infirmière, une pharmacie.
Nous arrivons, début 2021 avec 4 médecins  généralistes, 4 infirmières, 2 dentistes, 1 kinésithérapeute, 
1 pharmacie. Il faut mettre ce bilan en perspective avec notre territoire de vie, plus large, et plus 
nuancé.

LE DÉVELOPPEMENT:
Ce bilan positif s’explique sûrement par la volonté de plus en plus présente des professionnels de
santé de travailler en groupe, (il est plus facile de faire venir un médecin au sein d’une structure 
que d’installer un médecin seul dans un cabinet). Il faut également noter que ce travail en commun 
est une volonté générationnelle, les internes en médecine générale sont sensibilisés à cela.
Nous avons su apprendre à nous connaitre, nous faire confiance mutuellement.

LE PÔLE DE SANTÉ:
Le pôle de santé découle de cette volonté de travail en commun car il est un outil intéressant de 
travail en cela. Il faut rappeler que le pôle de santé ne se limite pas à Berd’huis, nous sommes un
site parmi 4. (les autres étant Ceton, Saint Germain de la coudre et Le Theil).

NOUS NOUS DEVONS,
POUR RÉPONDRE AUX OBJECTIFS D’UN PÔLE DE SANTÉ :
- Elaborer des actions de santé en commun (protocoles, réunions pluri disciplinaires, pris en
  charge en commun de patients polypathologiques…)
- Pouvoir accueillir des étudiants,
- Assurer une continuité des soins….
- Nous avons émis le souhait également de suivre la CPTS dans des projets de télé-médecine
  (Axée notamment sur la télé-expertise).

Docteur LE FLOHIC
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NOUVEAU MÉDECIN
Bonjour, je suis Laura BENITEZ JIMENEZ, médecin 
généraliste installée à Berd’huis depuis le mois de 
juillet 2020. Je suis espagnole et j’ai travaillé en 
Espagne pendant plusieurs années en tant que 
médecin généraliste et en tant qu’urgentiste. À la fin 
de ma période de préparation comme spécialiste, je 
me suis posée la question sur quel était mon projet 
de vie, et par hasard j’ai connu les possibilités que la 
France m’offrait.

C’est comme ça qu’au travers d’une entreprise spécialisée dans le champ du recrutement des 
professionnels de santé appelée Laborare Conseil, mon frère (kinésithérapeute de profession) et 
moi, nous sommes venus ensemble à Berd’huis pour la première fois en 2018, pour connaître la 
région et la façon de vivre ici en plein coeur du Perche.

Depuis le premier instant je me suis sentie très bien accueillie par mes confrères, le village et ses 
habitants. On m’avait parlé aussi du projet d’un nouveau pôle de santé multidisciplinaire, une idée 
qui me semblait très intéressante et qui m’a beaucoup attiré.

D’ailleurs, j’ai toujours aimé la vie dans un entourage calme et rural donc j’ai pris la décision 
d’y venir et malgré la situation exceptionnelle que nous traversons, j’ai trouvé toutes les aides 
possibles pour pouvoir m’installer et commencer à exercer plus facilement. Je suis très contente de 
cette expérience et très enthousiaste de tout ce qui est encore à venir.

LES INFIRMIÈRES
Au fur et à mesure d’ années de collaboration (médecins, infirmières, podologue...), le besoin 
de travailler sur un même site est devenu une évidence, une nécessité afin de développer cette 
complémentarité et d’interagir ensemble rapidement, chacun dans son champs de compétence, 
pour offrir au patient un circuit court dans la prise en charge médicale et paramédicale.
Voilà plus de 5 ans que nous travaillons avec l ‘aide de la mairie, de la communauté de commune, 
du département, et nos collègues des autres sites (le Theil / Ceton / St germain de la coude) à ce 
beau projet.

Pour nous infirmières, la proximité des médecins, kiné... sont des atouts afin de répondre le plus 
efficacement possible et assurer les soins nécessaires. Si besoin, nous pourrons prendre directement 
un avis médical. Pour répondre à ces objectifs, nous avons prévu d ‘assurer une présence tous les
matins du lundi au vendredi sans rendez vous. La crise sanitaire va nous contraindre pour l ‘instant 
à recevoir uniquement sur rendez vous.

Nous espérons que ce beau projet répondra également aux attentes des patients.
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KINÉSITHÉRAPEUTE

Bonjour,
Je m’appelle José Carlos BENITEZ, masseur-kinésithérapeute diplômé de l’université d’Almeria 
(Espagne). En tant que kiné, je conçois mon métier comme outil pour offrir aux gens une meilleure 
qualité de vie et pour y arriver de bonnes conditions de travail sont indispensables.
Après avoir commencé mon étape professionnelle en Espagne et en raison des difficultés à trouver 
de bonnes conditions de travail, j’ai envisagé la possibilité de partir dans un autre pays à la 
recherche d’une plus grande stabilité. Comme pour ma soeur, le Docteur Laura BENITEZ, un 
cabinet de recrutement m’a contacté, il m’a offert la possibilité d’occuper un poste à Berd’huis, où 
un nouveau pôle de santé était en construction. L’existence de ce projet a été ce qui nous a attiré 
dans un premier temps, et plus tard la rencontre avec des élus de la commune a balayé nos doutes 
et nous a conforté dans notre choix pour Berd’huis.
Faisant preuve d’une prédisposition exemplaire, les représentants de la mairie nous ont grandement 
facilité l’installation et le début de notre activité professionnelle en France. Entre autres supports, il 
convient tout de même de souligner la mise à disposition d’un appartement à titre gratuit pendant 
les 6 premiers mois.

Personnellement, grâce à la mairie et mes collègues de santé qui m’ont accueilli à bras ouverts je 
me suis senti très soutenu dans cette première année d’activité, en plus d’être valorisé dans la prise 
de décision concernant le projet du nouveau pôle de santé. En effet chaque aspect concernant le 
développement ultérieur de l’activité professionnelle exprimé par nous professionnels de santé a 
été entendu et intégré dans le projet.
Enfin, malgré les difficultés socio-sanitaires dans lesquelles nous nous trouvons, j’ai découvert une 
belle région au patrimoine culturel très intéressant et habitée par des gens très accueillants.

Très reconnaissant
Jose Carlos BENITEZ



NUMÉROS UTILES

Urgences

Gendarmerie : 17
Pompiers : 18 ou 112
Samu : 15
Centre antipoison Rennes : 02 99 59 22 22
Centre antipoison Rouen : 02 35 88 44 00
EDF : 0 810 020 333 [sécurité dépannage]
GDF : 0 810 433 014 [sécurité dépannage]
VEOLIA - Assainissement et eau potable : 0 811 902 902

Santé

> Cabinet Infirmier : DUTERTRE Jocelyne - DELEBARRE Sophie
   - PARIS Christelle - CHAUVEAU Jeanne ................... 06 33 50 24 83

> Pharmacie 4, route de Bellême 61340 BERD’HUIS ................................ 02 33 83 00 24
Nous vous accueillons :
• du Lundi au vendredi de 9h00 à 12h30 et de 15h00 à 19h00
• le samedi de 9h00 à 13h00.

> Cabinet Médical : LE FLOHIC Yann - MILLAN Fatima - WIGMORE Lucy 
   - BENITEZ Laura ......................................................... 02 33 83 02 03
Prise de rendez-vous possible par internet sur les pages jaunes. 
Consultation avec RDV : du lundi au samedi

> Masseur-kinésithérapeute : BENITEZ Jose Carlos ................................. 06 43 87 26 33 

> Cabinet Dentaire : Madame Delphine EHRHARDT  Monsieur Olivier GIRAULT
31 route du Theil 61340 BERD’HUIS ........................................................... 02 33 25 89 31

- Directeur de la publication : 
  Brigitte LUYPAERT
- Réalisation mise en page :
  Cre’Art - 06 12 63 44 33
- Impression :
  Imprimerie Peau Berd’huis



Résumé
2019-2020

PRINCIPAUX TRAVAUX
ET AMENAGEMENTS
Réalisés en 2019-2020
 Avec la communauté de communes :
- Construction de nouveaux vestiaires au Stade.
- Construction et aménagement du Pole de Santé (PSLA) 
dans l’ancienne Poste.
 
Effectués par la commune :
 - Aménagement de la route de Bellême.
- Reprise de branchements en eaux pluviales et eaux usées
  de pavillons Rue du Stade et Avenue du Perche.
- Remplacement des éclairages anciens par des éclairages 
   LED, Résidence de Livraise, Quartier de la Peignerie et  
   partiellement Rue du Verger et Avenue du Perche.
- Enfouissement des réseaux électriques et téléphoniques au 
  Hameau de Beauvais.
- Installation de l’éclairage du sentier entre la rue Maurice
  Hubert et la Rue du Stade.
- Réalisation d’un parking d’une vingtaine de places à 
  l’arrière de la Mairie.

Tavaux en cours
- Début de chantier de rénovation et d’extension de l’Hôtel  
  du Croissant.
- Finition des extérieurs au Pole de Santé (Plantations 
  Engazonnement).
- Fin d’’aménagement route de Bellême (Plantations, 
  réalisation de résines sur les plateaux et signalement des   
  caniveaux, accessoires de sécurité)
- Plantations au Parking derrière la Mairie et marquage.
- Suppression des derniers poteaux au Hameau de Beauvais 
  et réalisation de la voirie.
- Aménagement des abords devant la Mairie.

Quelques réalisations des Agents communaux.
- Aménagements, peintures et finitions dans quatre logements situés respectivement dans la cour de 
  l’Hôtel du Croissant, au dessus du Proxi et à la Mairie .
- Nettoyage des haies et terrains des logements Rue des Chênes et Place des Ormes pour l’installation
  de nouvelles clôtures par Orne Habitat.

Outre ces quelques réalisations, les agents communaux réalisent tout l’entretien de tonte, de taille 
des arbustes, le fleurissement, la décoration … Ils veillent à la propreté du Bourg des quartiers et des 
abords. Ils sont malheureusement trop sollicités pour des manques de civisme ! (déjections animales, 
divers déchets et encombrants retrouvés sur les plateformes de tri sélectif et parfois en campagne !!!)
A toutes ces tâches, ils réalisent également pour la communauté de communes l’entretien à l’école, au 
stade, à la maison des entreprises, sur la voirie, ...

Nous les remercions pour toute leur disponibilité et 
la qualité de leur travail !


